
Excmo. Ayuntamiento de Cartagena.

En Isla Plana, siendo las diecisiete horas del día veinticinco de Marzo de dos mil
veintidós, se reúnen en el Local Social del Club de Mayores de Isla Plana y en única
convocatoria,  los  Vocales  y  Representantes  de  Asociaciones  que  a  continuación  se
relacionan, bajo la Presidencia del Sr. D. Luis Lozano Uribes, y con la asistencia de la
Secretaria la  Sra.  Dª Antonia Conesa Sánchez, por delegación de la Directora de la
Oficina del Gobierno Municipal.

PRESIDENTE: Sr. D. Luis Lozano Uribes.

VICEPRESIDENTA: Sra. Dª Mª Dolores Díaz Ferrer.

VOCALES: Sr. D. Ginés González Cava.
Sr. D. Evaristo Torres Torres.
Sr. D. Juan Carlos Casanova Raja.
Sra. Dª Mª Luisa Reyes Costa.
Sr. D. Luis Javier Carles Hernández.

REPRESENTANTES DE ASOCIACIONES: 
Sra. Dª Josefa Agüera Pérez. 
Representante de la A.VV. De La Azohía.

SECRETARIA:     Dª Antonia Conesa Sánchez.

Se reúnen en única convocatoria  las personas  citadas anteriormente,  a  fin de
celebrar  Sesión Ordinaria  del  Pleno de la  Junta Vecinal  Municipal  de Isla  Plana-La
Azohía, con el siguiente Orden del día:

1.- Aprobación, si procede, del Acta de la Sesión Ordinaria del Pleno de la Junta Vecinal Municipal de
Isla Plana-La Azohía de fecha 18 de Febrero de 2022.

2.-  Aprobación,  si  procede,  del  Acta  de  la  Sesión Extraordinaria del  Pleno de  la  Junta  Vecinal
Municipal de Isla Plana-La Azohía de fecha 22 de Febrero de 2022.

3.- Aprobación, si procede, de obras a realizar propuestas por esta Junta Vecinal.

4.- Información de interés general.

5.- Ruegos y Preguntas.
______________________
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Comprobado el quórum necesario, el Presidente abre la sesión, dando la bienvenida a
todos los asistentes.

A continuación se desarrolla la sesión según el Orden del día:

PRIMERO.-  APROBACIÓN,  SI  PROCEDE,  DEL  ACTA  DE  LA  SESIÓN
ORDINARIA DEL PLENO DE LA JUNTA VECINAL MUNICIPAL DE ISLA
PLANA-LA AZOHÍA DE FECHA 18 DE FEBRERO DE 2.022.

El Sr.  Presidente pregunta si existe alguna alegación que hacer  sobre el acta
anterior.

No existiendo alegaciones al respecto el acta queda  Aprobada con 6 votos a
favor (D. Luis Lozano Uribes, Dª Mª Dolores Díaz Ferrer, D. Ginés González Cava, D.
Evaristo  Torres  Torres,  D.  Juan  Carlos  Casanova  Raja  y  D.  Luis  Javier  Carles
Hernández) y 1 Abstención (Dª Mª Luisa Reyes Costa).

SEGUNDO.- APROBACIÓN,  SI  PROCEDE,  DEL  ACTA  DE  LA  SESIÓN
EXTRAORDINARIA DEL PLENO DE LA JUNTA VECINAL MUNICIPAL DE
ISLA PLANA-LA AZOHÍA DE FECHA 22 DE FEBRERO DE 2.022.

El Sr.  Presidente pregunta si existe alguna alegación que hacer  sobre el acta
anterior.

No existiendo alegaciones al respecto el acta queda  Aprobada con 6 votos a
favor (D. Luis Lozano Uribes, Dª Mª Dolores Díaz Ferrer, D. Ginés González Cava, D.
Evaristo  Torres  Torres,  D.  Juan  Carlos  Casanova  Raja  y  D.  Luis  Javier  Carles
Hernández) y 1 Abstención (Dª Mª Luisa Reyes Costa).

TERCERO.-  APROBACIÓN, SI PROCEDE, DE OBRAS A REALIZAR PROPUESTAS
POR ESTA JUNTA VECINAL.

Explica que va a proponer varias obras y se somete a votación una por una.

A cargo del   Capítulo II   del Presupuesto de esta Junta del año 2022  .
-  Asfaltado  por  43.000.-  €.  de  Asfaltado  y  Hormigonado  en  calles.  Aprobado por
Unanimidad.

A cargo del   Capítulo VI   del Presupuesto de esta Junta del año 2022  .
-  Arreglo  de  las  Aceras  desde  El  Mojón  al  centro  de  Isla  Plana.  Aprobado  por
Unanimidad.
- Barandilla de la Plaza del Mar de Isla Plana. Aprobada por Unanimidad.
- Instalación de Papeleras. Aprobada por Unanimidad.
- Instalación de 3 Farolas (especiales) en El Campillo de Adentro previa Autorización
de Medio Natural (Murcia). Aprobada por Unanimidad.
-  Arreglo de acceso desde los Apartamentos  “Bellamar” de la Urbanización de San
Ginés a la playa. Aprobado por Unanimidad.

CUARTO.- INFORMACIÓN DE INTERÉS GENERAL.

El Sr. Presidente informa que:
______________________
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- Debido a las lluvias de este invierno, no se puede transitar  por la Rambla del
Esparrillar y por el Valdelentisco. El terreno está muy flojo y se hunde el tractor al
intentar  arreglar  el  camino.  Lo  más  importante  de  todo  es  que  parte  de  los
habitantes de estas ramblas están viviendo fuera de sus viviendas porque si entran
no pueden salir.

- Le preguntó al  Sr.  Concejal  de Sanidad sobre si se iba a cerrar  el  consultorio
Médico de Isla Plana y lo que ocurre es que se han marchado los médicos del
Puerto de Mazarrón y que próximamente se restaurará el servicio médico.

Finalizado el Orden del día, el Sr. Presidente pregunta:

¿Algún miembro desea someter a la  consideración del Pleno, por razones de
urgencia, algún asunto más que no esté comprendido en el Orden del día que acompaña
a la convocatoria y que no tenga cabida en el turno de Ruegos y Preguntas?

El  Sr.  Presidente  informa  que  ha  recibido  una  Moción  del  Grupo  Político
Municipal de Unidas Podemos-Izquierda Unida-Equo en la Junta Vecinal Municipal de
Isla Plana y que se ha entregado fuera del orden del día, se leerá el encabezamiento y se
someterá a votación la urgencia de esta Moción.
De salir que sí, se tratará como punto del orden del día.

Lee el encabezamiento de la Moción que dice así:

“SALVAR LA INUNDACIÓN POR LLUVIAS  EN LA INTERSECCIÓN DE LA
RAMBLA DEL CAMPILO CON LA CARRETERA DE ACCESO AL PUEBLO DE
LA AZOHÍA.”

El Presidente somete a votación la urgencia quedando Aprobada por 5 votos
a favor (D. Luis Lozano Uribes, Dª Mª Dolores Díaz Ferrer, D. Evaristo Torres Torres,
D. Ginés González Cava y D. Juan Carlos Casanova Raja) y 1 Abstención (D. Luis
Javier Carles Hernández).

La Sra. Reyes Costa expone la moción:

“SALVAR LA INUNDACIÓN POR LLUVIAS  EN LA INTERSECCIÓN DE LA
RAMBLA DEL CAMPILO CON LA CARRETERA DE ACCESO AL PUEBLO DE
LA AZOHÍA.”

“La carretera de acceso al pueblo de La Azohía, en su intersección con la Rambla del
Campillo  a  la  altura  de  la  iglesia,  se  ve  en  numerosas  ocasiones  completamente
inundada por el paso del agua que tras las lluvias arrastra dicha rambla y que cada
año está siendo más habitual.

Este punto de la carretera queda totalmente anegado impidiendo el acceso normal de
entrada y salida a los vecinos de esta parte de la población siendo un peligro puesto
que en ocasiones la fuerza del agua ha arrastrado vehículos, incluso de gran tamaño
como alguna autocaravana, además de ser un grave problema en caso de emergencia
de  alguno  de  los  vecinos  de  esta  zona  lo  es  también  para  los  desplazamientos
habituales para asistir a sus obligaciones y el regreso al domicilio.

La falta de otro acceso opcional hace indispensable y necesaria una solución para los
habitantes afectados.

______________________
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Encauzar el paso de la Rambla del Campillo bajo la carretera, elevar la carretera en
su intersección con el cauce de la rambla o ambas cosas solucionarían el problema de
acceso y evitarían el peligro que supone cuando se producen las avenidas.

Por todo ésto se SOLICITA al Gobierno Municipal:

1.  QUE  SE DÉ  UNA  SOLUCIÓN  VIABLE  A  ESTE GRAVE  PROBLEMA  DE
ACCESO A LAS VIVIENDAS Y SALIDA DEL PUEBLO DE LOS VECINOS QUE
SUFREN ESTE PROBLEMA CADA VEZ QUE SE PRODUCEN AVENIDAS EN
LA RAMBLA”.

El Sr. Presidente aclara que todas las ramblas, incluida la de Bocaoria, dependen
de la Confederación Hidrográfica del Segura y cuando hay algún problema grave en la
Rambla del Esparrillar y del Valdelentisco tienen que llamar al 112.

Se barajan varias formas de arreglo del paso y la última decisión será de los
técnicos correspondientes.

Se comenta que aparcan caravanas en la rambla con el peligro de que una riada
se las lleve para el mar. Que se pidió poner carteles de prohibido aparcar y no se han
puesto. 

Se Acuerda con 6 votos a favor (D. Luis Lozano Uribes, Dª Mª Dolores Díaz
Ferrer, D. Ginés González Cava, D. Evaristo Torres Torres, D. Juan Carlos Casanova
Raja y Dª Mª Luisa Reyes Costa)  y 1 Abstención  (D. Luis Javier Carles Hernández)
tramitar esta Moción al Ayuntamiento.

La Sra. Reyes Costa informa que iba a presentar la Moción sobre la “Creación y
Ubicación de un Polideportivo” pero tiene que retirarla por no estar bien escrita.

La Sra. Reyes Costa informa que iba a presentar la Moción sobre la “Creación,
Ubicación y/o Construcción de una “Casa de los Mayores” para los mayores  de La
Azohía-San Ginés-La Chapineta y El Campillo de Adentro” pero que después de haber
discutido los pros y los contras de lo expuesto en dicha moción, decide retirarla.

QUINTO.- RUEGOS Y PREGUNTAS.

RUEGO  DEL  SR.  D.  LUIS  JAVIER  CARLES  HERNÁNDEZ,  VOCAL  DEL
GRUPO MUNICIPAL DE VOX.-

Informa que en relación a la rampa del embarcadero de La Azohía va a presentar
una Moción para que el Excmo. Ayuntamiento de Cartagena acepte (tal y como está) la
cesión que le hace Demarcación de Costas del Estado en Murcia.

RUEGO DEL SR. D. JUAN CARLOS CASANOVA RAJA, VOCAL DEL GRUPO
MUNICIPAL DEL PARTIDO SOCIALISTA OBRERO ESPAÑOL.-

Ruega solución a la falta de atención sanitaria en el Centro Médico de Isla Plana.
Que ha mandado instancia a Gerencia de Sanidad, al Concejal de Sanidad del Excmo.
Ayuntamiento de Cartagena y el consultorio se abrió un día y lo han vuelto a cerrar.
Propone que en conjunto actúen en consecuencia.
______________________
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El  Sr.  Presidente  explica  de  nuevo  el  problema  que  hay  y  supone  que  se
solucionará enseguida.

PREGUNTA  DE  Dª  Mª  DOLORES  DÍAZ  FERRER,  VOCAL  DEL  GRUPO
MUNICIPAL DE CIUDADANOS.-

. Pregunta que cuándo van a comenzar las obras del Paso sobreelevado en Los
Madriles (Isla Plana).

El Sr. Presidente le contesta que vinieron los técnicos del Ayuntamiento, han
tomado medidas y en cuanto deje de llover lo realizarán.

. Pregunta sobre el dinero que hay en Gastos diversos que son  OCHO MIL
EUROS  (8.000.-  €.). Quiere  sabe  qué  actividades  han  pedido  las  asociaciones  e
información de cada una de ellas.

El  Sr.  Presidente  explica  que  no  es  obligatorio  dar  QUINIENTOS  EUROS
(500.-  €.)  a  cada  asociación.  Que pueden  utilizar  este  dinero  para  viajes  siempre  y
cuando sea dentro del municipio de Cartagena.

Que la Asociación de Mujeres  de La Azohía  han hecho,  por  el  momento,  2
viajes y la Cuadrilla de Isla Plana uno. 

Otra asociaciones pedirán el dinero para el día 14 de Agosto para un Concierto
de música.

. Pregunta si se ha hecho seguimiento a la Moción que se puso sobre la retirada
de la Caravana quemada que hay en La Azohía.

El Sr. Presidente informa que la Policía tiene fotografía y que se va a pedir a la
Concejalía de Sanidad que, por alerta sanitaria, se busque al propietario del soler donde
está aparcada dicha caravana y le obligue a retirarla. Y si no lo hace que lo realice el
Ayuntamiento y, posteriormente, cobrarle al propietario el coste de la actuación.

.  Pregunta,  sobre una petición que hizo un vecino de La Chapineta,  si  se ha
retirado  la  estructura  de  la  parada  de  autobús,  que  estaba  muy  deteriorada,  en  La
Chapineta.

El Sr. Presidente contesta que lo mirará.

RUEGOS Y PREGUNTAS DEL SR. D. GABRIEL MULERO, VOCAL DE LA
A.VV. DE LA AZOHÍA.- 

El Sr. Mulero se presenta como representante por la A.VV. de La Azohía no
siéndolo.

A su lado sí que está la representante de esta Asociación de Vecinos la Sra. Dª
Josefa Agüera Pérez que no hace ningún comentario al respecto.

El Sr. Mulero ruega contestación a los escritos que con fecha 19 de Octubre de
2021 se entregó a la Sra. Secretaria de la J.V.M. de Isla Plana-La Azohía y que son los
siguientes:

- Escrito solicitando la colocación de un reductor de velocidad, en el paso de peatones
en la Urbanización Chapimar (Ctra. a la Azohía).

- Escrito solicitando la señalización y pintado de un paso de peatones junto a la caseta
de socorristas en la playa de San Ginés.
______________________
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- Escrito solicitando el hormigonado de la Calle Valle de los Valles, subida hacia la
Calle Valle Zaragoza, aportando fotos.

También hace los siguientes ruegos:

- Arreglo de los juegos infantiles situados en la parte trasera de la Iglesia y dotar dicha
zona de algún aparato biosaludable para personas mayores.

- Pintar con rayas amarillas (prohibido aparcar) para poder pasar ambulancias, camión
de butano, bomberos y demás servicios en la Calle Valle de Alcudia y Valle Salado.

- Colocar  cartelería en Plaza Juan Paredes de prohibición de tránsito de bicicletas y
perros.

- Cambio de lugar de la farola situada en Calle Valle de Alcudia para que puedan pasar
los camiones con servicios como butano, ambulancia, bomberos …

- Hormigonar la salida de aguas del pueblo situada junto al muelle de La Azohía.

- Colocación de farolas en Calle Valle del Cura y prolongación porque falta alumbrado,
ya que solo hay un farol municipal antiguo y se necesita más luz, haría falta reparar la
calle deteriorada por las últimas lluvias.

- Eliminar embalsamiento de agua que se produce en el tramo entre el bar Piscis hasta
La Azohía. Han observado que las tapas de desagüe no evacuan y cada vez que llueve
se quedan los charcos  permanentes y los vehículos mojan a los peatones  del paseo,
llegando incluso a impedir el paso por algunas zonas del paseo por la cantidad de agua
acumulada.

Solicita que todos estos ruegos sean tratados en el próximo Pleno Ordinario de la
Junta Vecinal Municipal de Isla Plana-La Azohía.

El Sr. Presidente le contesta que, por favor, todas esas peticiones las haga por
escrito y posteriormente le contestará a todas ellas.

Y no habiendo más asuntos que tratar se levanta la sesión siendo las  diecisiete
horas y cuarenta y cinco minutos, del día veinticinco de Marzo de dos mil veintidós,
extendiendo yo, la Secretaria, este acta doy fe.

       EL PRESIDENTE                LA SECRETARIA

Fdo.: Luis Lozano Uribes.         Fdo.: Antonia Conesa Sánchez.

________________________
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